

NYARIOS

Kapolsek Gempol Kompol Rynaldi Nurwan., S.H., M.H menghadiri kegiatan peresmian program Bank Sampah di Yayasan AL- YAMANI.

Panji R - CIREBON.NYARIOS.COM

Jun 12, 2024 - 12:04



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon, Rabu (12/06) pukul 08.00.Wibi, bertempat di Yayasan AL- YAMANI termasuk Blok Lapangan Bola Desa Balerante Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan kegiatan peresmian Bank Sampah AL- YAMANI.

Selain untuk mengurangi volume sampah, Bank sampah juga bertujuan untuk mengedukasi masyarakat terhadap pengelolaan sampah. "Program bank sampah juga bertujuan untuk meningkatkan pemahaman bagi masyarakat tentang apa saja yang bisa dimanfaatkan sehingga mampu meningkatkan nilai ekonomi dari sampah itu sendiri," Ucap Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan., S.H., M.H.

Sejumlah warga merespons baik kegiatan tersebut. Hal tersebut diungkapkan Ketua Karang Taruna Desa Kertawinangun Ibnu Hasan. Menurutnya, kegiatan tersebut akan meningkatkan motivasi masyarakat membenahi lingkungan dalam hal pengelolaan sampah yang tertata.

Program yang bertajuk Bank sampah merupakan Upgrading Green Service yang berkelanjutan saat digelar pada Selasa (5/9/2023) silam, kini Polresta Cirebon resmi memiliki mitra bank sampah baru, sebanyak lebih dari 27 titik yang tersebar di wilayah Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan peresmian program Bank Sampah di Yayasan AL- YAMANI dihadiri oleh Kapolresta Cirebon yang di wakili oleh Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan, S.H, M.H., Kasat Lantas Polresta Cirebon Kumpul MANGKU ANOM SUTRESNO, S.H. S.I.K., M.H., Wakasat Intelkam Polresta Cirebon AKP SUGIONO, S.H., Dinas lingkungan hidup Sdr.YAYAN HENDRIAN., Fasilitator lingkungan hidup Kabupaten Cirebon Sdr.KAELANI JOHAR., Penggiat lingkungan Kabupaten Cirebon Sdr.AJI PURWO., Kuwu Kepala/Desa Balerante Ir. ROJAYA., Kepala Sekolah Yayasan AL- YAMANI NURULLJANAH, S.Pdi., Bhabinkamtibmas Desa Balerante AIPTU JAENUDIN., Babinsa Desa Balerante SERTU A.JAZULI., Wali Murid dan siswa-siswi serta tamu undangan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Gempol Kumpul Rynaldi Nurwan., S.H., M.H menambahkan, sampah bernilai ekonomi yang dapat ditukarkan dengan uang di Bank Sampah salah satunya sampah aluminium, kardus, plastik, kaleng dan lainnya. "Sehingga bermanfaat dan hasilnya bisa dikembalikan lagi untuk warga di sini," ucapnya.